



**BREVE** 

Strasbourg, le 30 janvier 2023

## Strasbourg : nouvelle soirée-débat pour échanger avec les habitant·es du budget, en lien avec la conjoncture nationale et internationale

Dans la construction de son budget en faveur de la transformation écologique du territoire, la Ville de Strasbourg est contrainte à opérer des choix en conséquence et souhaite travailler à la mise en place d'un bouclier social et écologique pour protéger les habitant·es.

Pour la troisième année consécutive, la Ville de Strasbourg veut, avant le vote du budget, aller à la rencontre des citoyens et citoyennes pour leur présenter ces orientations et échanger sur le contexte économique, les actions opérées par la collectivité.

Jusque-là diffusé en ligne en raison de la pandémie, la Ville poursuit les temps d'échanges avec les habitant·es le **2 février 2023 au Pavillon Joséphine** (Parc de l'Orangerie à Strasbourg) de **18h à 19h30** à l'occasion d'une nouvelle soirée-débat « Budget local : parlons-en ! », menée par **Syamak Agha Babaei**, premier adjoint à la maire en charge du budget et des finances, sur la thématique « Quelles orientations budgétaires pour 2023 ? Quels impacts de la crise énergétique ? » et en présence des élu·es thématiques et de quartier.

Toutes les informations sont à retrouver sur participer.strasbourg.eu/budget

Une garde d'enfants sera mise en place pour les participant es lors des réunions.